Hot Space

みなさんの情報交換の場

でんごん広場

行事案内

備前堀桜の会主催

備前堀桜植樹10周年記念桜まつり

日時 4月7日出

午前10時~午後0時30分

場所 久々宇北備前堀堤敷

費用 無料

問合せ 五十嵐☎090-7227-0929

祝百賀

市内在住で大正7年生まれの 花輪治子さん、松本ツヤ子さんが めでたく100歳を迎えられました。 大正・昭和・平成と3つの時代 を歩んできたお二人を吉田市長が 訪問し、お祝いの「寿状」を手渡 しました。





花輪 治子 さん (栗崎)

松本 ツヤ子 さん (小和瀬)

善意ありがとうございます

[ほんじょう緑の基金] へ、次 の団体より多額のご寄附をい ただきました。寄附金は、本庄 段丘斜面林等の緑の保全のた ★都市計画課**☎**②1137

寄附団体 (順不同・敬称略) コカ・コーライーストジャパ ン(株)、(株)伊藤園、(株)群馬ダイ ドー、埼玉北部ヤクルト販売 めに活用させていただきます。(株)、(株)ビバレッジサービスア ライ、中川ストアー

本庄地区安全運転管理者協会 様から、本庄市交通安全母の会 へ30万円のご寄附をいただき ました。寄附金は、交通遺児 のために使わせていただきます。 ★危機管理課**☎**②1184



埼玉ひびきの農業協同組合 様から、学童用及び保護者用 横断旗計682本が寄贈されまし た。横断旗は、交通安全活動 に役立たせていただきます。

★学校教育課**☎**②1149



消防協力者に感謝状を贈呈

児玉郡市広域消防本部は、適切な一時 救命処置と迅速な119番通報で傷病者 を社会復帰に導いたとして、市内在住の 益田正一様と髙橋道子様、深谷市在住の 川田和枝様に消防協力者感謝状を贈呈し ました。

3名は、2月に市内の運動施設で居合 わせた70歳の男性が急に意識を失って倒 れ心肺停止になった際、適切な胸骨圧迫 などの一次救命処置と迅速な119番通 報を行いました。男性は、救急隊到着後 に現場で心拍が再開し、搬送中の救急車 内では言葉がしゃべれるまでに回復し、 病院を後遺症もなく退院しました。



誰でもスポーツが楽しめるまちづくりを目指して 本庄市人権教育セミナー

2月24日、セルディで開催された本庄市人権教育セミナー。 今回は「スポーツの持つ力~共生社会の実現に向けて~」と 題してサッカー元日本代表で日本障がい者サッカー連盟会長の 北澤豪さんが講師で登壇しました。北澤さんは自身のサッカー 経験をもとに、大切なのは「リスペクトの精神」と語り、障害 の有無にかかわらずスポーツができる社会にはお互いの協力が 不可欠だと伝えていました。



心身の健全な発育を促す 川淵三郎CUP 2017 少年野球大会

本庄総合公園市民球場と多目的グラウンドで3月3日に開催 された川淵三郎CUP2017少年野球大会。本庄市スポーツ 少年団に所属するチームが参加し、トーナメント方式で勝ち進 んだ本庄エンゼルスが優勝しました。

表彰式で川淵三郎さんは「リスペクトという言葉を忘れずに スポーツに取り組んでほしい」と選手たちにエールを贈りまし



38団体が熱演・力作を発表 第11回こだま芸術文化のつどい

第11回こだま芸術文化のつどいを、3月3日・4日にセル ディで開催しました。展示部門には13団体が参加。時間をか けて制作した絵画や、仲間と楽しみながら作ったという俳句な ど、150点を超える作品が会場に並び、訪れた人は作品の前 に足を止めて見入っていました。芸能部門では、日本舞踊やフ ラダンス、合唱など25団体が日々の練習の成果を披露しまし



それぞれの新たな旅立ちへ 市内公立中学校で卒業式

3月15日、市内公立中学校664名の生徒たちが卒業を迎え ました。生徒たちは9年間の義務教育を終え、それぞれの夢や 希望に向かって歩み始めます。

児玉中学校の卒業証書授与式では、卒業生代表の折手宏綺さ んが、答辞で「この先多くの困難が待ち受けていると思うが、 この3年間で培ってきたことを活かして乗り越えていきたい と決意を述べました。



生活環境の向上と自然環境の改善 仁手・下仁手・久々宇クリーンセンターが竣工

仁手地内に農業集落排水処理施設「仁手・下仁手・久々宇ク リーンセンター」が完成し、3月17日に竣工記念式典が行わ れました。この施設は各家庭からの生活排水を適正に処理す ることで、清潔で快適な生活環境をつくります。これにより、 仁手・下仁手・久々宇地区では、農業集落排水に接続すること で、浄化槽を設置せずに排水の処理が可能になり、農業用水や 川の保全に役立ちます。

